めがねをかけ始めた。周りのものがはっきり見えるようになった。 めがねをはずしてみた。周りのものがぼやけてはっきり見えなくなった。 めがねをかけ始めてから、はっきり見えなくてもいいものもあるんじゃな いかと思い始めた。悲しいことやつらいことがあったときは、「心のめがね」 をはずして、はっきり見なくていいじゃないか。 でも、違った。はっきり見えなくていいことなんてない。

悲しいことやつらいことだって、しっかり受けとめて、はっきり見れば、 必ず乗り越えられる。

めがねをかけ始めた。周りのものがはっきり見えるようになった。「心の めがね」もかけ始めた。すべてをはっきり見るために、絶対はずさないっ て決めた。

人権の詩 2014 知事賞中学生の部 金屋中学校3年 榎本真子さん



日々の生活の中で、

ともすれば見過

という視点から見つめ直してみる 改めて気付くことやココロ温まる

がちなさまざまな出来事を



権は大きなキーワード

人権だより

122

吉備中学校に感謝状贈呈

生の れたことに対して感謝状が贈呈され トの実施に多大な協力をされ、 から第35回全国中学生作文コンテス 法務省および全国人権擁護委員 人権意識の高揚のために尽力さ 中学

ストーリー

など、今までとは違う風景

が見えてくるのではないでしょうか。

人権擁護委員 山﨑一幸氏から吉備中学校 榎本校長へ

場所 時間 お気軽にご相談ください。 13 時

相談は無料で秘密は厳守されます。 16

お知らせ

開設い 2 月 18 日 たします。 清水文化センター 木、 人権特設相談 所

有田川町教育委員会 人権に関する問い F TEL 32-4827 52-2111 合わせ 社会教育課



テーマ/"おばちゃん力"で戦争止める

講 師/谷口真由美氏

大阪国際大学准教授 全日本おばちゃん党代表代行

入場は無料ですが整理券が必要です。

整理券は2月2日(火)から金屋庁舎社会教育課・ALEC・きびドーム・各図 書室で配布します。

、権擁護委員のご紹介

談業務や啓発活動を行っています。 を受け、 住民の人権を守るための 護委員 は 法務. 大臣の 委 相 嘱

栗山 大西 昌之 (尾中) (井谷) 新任

鈴間眞佐子 佐々木信彦 涼子 $\widehat{\Xi}$ (吉原) 明王· \mathbb{H} 寺

畑中 橋本 中高井居 (水尻) 庄

泰武 (小川 Щ

山前

※1月 71日現 芳子 在 青 50音順 Ħ

任

がとうございました。 んが勇退されました。 度、 山﨑 幸さん・ これまであ 﨑山誠子さ

 \mathcal{O}

人権講演会のお知らせ

うちの子も よその子も、戦争には出さん

新任

時/2月27日(土) 13 時 30 分開演 \Box

所/清水文化センター